
Sosta vietata in riva della
Posta  per  consentire  alla
Tekra la pulizia della zona
Nella  mattinata  di  domani,  dalle  6  alle  12,30,  non  sarà
consentito parcheggiare in tutta l’area di riva della Posta.
Lo  prevede  un’ordinanza  emessa  dal  settore  Mobilità  e
trasporti per consentire alla Tekra di effettuare il diserbo
nella  zona.  I  mezzi  potranno  circolare  ma,  nelle  ore
interessate  dall’intervento,  sarà  in  vigore  il  divieto  di
sosta con rimozione obbligatoria.

Avviato  un  Piano  di
intervento  per  le  carceri
della  provincia  all’Asp  di
Siracusa:  13  medici
incaricati
Il commissario straordinario Alessandro Caltagirone ha firmato
la  delibera  di  conferimento  degli  incarichi  per  i  medici
dedicati come prima azione di intervento per le carceri della
provincia di Siracusa.
Nella  mattinata  di  ieri,  in  occasione  della  cerimonia
dell’Amministrazione comunale di Siracusa per l’inaugurazione
della “Casetta dell’acqua” nel carcere di “Cavadonna”, per
Caltagirone è stato possibile effettuare un primo sopralluogo
della Casa Circondariale di Siracusa e dei suoi ambulatori
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sanitari,  per  verificarne  le  condizioni,  i  locali,  il
personale sanitario, servizi e apparecchiature in dotazione.
Il manager, invitato dal sindaco Francesco Italia all’evento,
è stato accompagnato dal direttore della Casa Circondariale
Aldo Tiralongo, dal Garante dei detenuti per la Sicilia Santi
Consolo  e  da  Giovanni  Villari  Garante  dei  diritti  delle
persone  private  della  libertà  personale  per  il  Comune  di
Siracusa.
Al  rientro  in  Direzione  generale,  il  commissario
straordinario,  ha  deliberato,  coadiuvato  dai  direttori
sanitario  e  amministrativo  Salvatore  Madonia  e  Salvatore
Lombardo, il conferimento degli incarichi libero professionali
a 13 medici per la copertura totale dei turni h 24 nelle Case
circondariali  per  un  totale  di  1.380  ore  mensili  che  si
integreranno alle ore già coperte dai medici di Continuità
assistenziale e dai 3 medici titolari ex SIAS.
La  deliberazione,  che  andrà  in  pubblicazione  domenica  17
marzo, completa le procedure consequenziali al bando che il
manager  Caltagirone  aveva  disposto  dando  mandato  all’Unita
operativa  Risorse  Umane  per  la  sua  pubblicazione  il  16
febbraio  scorso,  ritenendo  necessario  un  intervento
straordinario anche per le Case circondariali che lamentavano
una carenza di personale medico che non si era riusciti a
soddisfare.
“Ritengo opportuno e consequenziale – ha dichiarato il manager
Caltagirone al termine del sopralluogo – realizzare una serie
di  azioni,  che  possano  consentire  una  migliore  assistenza
sanitaria  ai  detenuti,  con  un  incremento  immediato  del
personale medico a cui stiamo già provvedendo conferendo gli
incarichi  a  13  medici  che  hanno  risposto  al  bando  per
l’assistenza  sanitaria  dedicatae  la  possibilità  di  dotare
l’infermeria  e  gli  ambulatori  di  apparecchiature  adeguate.
Elaboreremo un piano di interventi che preveda acquisiti di
apparecchiature mancanti o la sostituzione di quelle obsolete,
comprese quelle radiologiche, per dotare il personale medico
ed  infermieristico  di  dotazioni  strumentali  moderne  e
all’avanguardia necessarie all’assistenza non escludendo anche



la possibilità di utilizzare nuove tecnologie nel campo della
Telemedicinanonché unità mobili per evitare spostamenti, per
quanto possibile, verso le strutture sanitarie esterne alle
Case  circondariali.  Anche  l’assistenza  specialistica  dovrà
essere  oggetto  di  un  ulteriore  intervento  immediato  di
potenziamento e di rimodulazione, tenendo conto delle branche
di  maggiore  necessità  per  una  adeguata  e  soddisfacente
assistenza della popolazione carceraria”.

Politiche  sociali,  all’Urban
Center un corso per le coppie
sull’adozione
Un corso di formazione è quello organizzato dall’assessorato
alle Politiche sociali, retto da Barbara Ruvioli, con cinque
incontri  con  esperti  al  fine  di  guidare  le  coppie  che
intendono  adottare  un  bambino.
Come il primo incontro di mercoledì scorso, i successivi si
terranno all’Urban Center di Siracusa, con inizio alle 17.30.
Saranno fornite informazioni e conoscenze su tutto l’iter che
porta all’adozione ma anche, per rendere le coppie davvero
consapevoli, su cosa significhi accogliere un bambino in casa.
Nel  primo  incontro  sono  stati  approfonditi  gli  aspetti
procedurali dell’iter adottivo, le funzioni delle istituzioni
coinvolte  e  il  ruolo  dell’Asp.  Sono  intervenute  Barbara
Ruvioli, Adriana Butera, coordinatrice del Distretto socio-
sanitario 48; Santina Amato, referente dell’Ufficio adozioni
del Comune; Maria Mallia, psicologa del Consultorio familiare
di Siracusa; Chiara Simonelli che ha parlato del tutore legale
e del rischio giuridico legato alle adozioni.
“L’adozione – sottolinea l’assessora Ruvioli – non è solo un

https://www.siracusaoggi.it/politiche-sociali-allurban-center-un-corso-per-le-coppie-sulladozione/
https://www.siracusaoggi.it/politiche-sociali-allurban-center-un-corso-per-le-coppie-sulladozione/
https://www.siracusaoggi.it/politiche-sociali-allurban-center-un-corso-per-le-coppie-sulladozione/


fatto legale ma un atto di amore, di responsabilità e di
impegno. È il dono di una famiglia, di una casa e di un futuro
a chi ne ha bisogno. Come assessore, mi impegno a promuovere
politiche  che  semplifichino  e  supportino  il  processo  di
adozione, garantendo che ogni bambino abbia la possibilità di
crescere in un ambiente amorevole e sicuro. L’adozione non
riguarda solo i genitori adottivi ma anche i bambini stessi,
che  meritano  di  avere  una  vita  piena  di  opportunità  e
affetto”.
Gli altri appuntamenti sono previsti: il 27 per parlare de “I
vissuti psicologici del bambino nel processo adottivo: come
affrontare e superare il trauma dell’abbandono”; il 3 aprile
sul tema “Il miglior incontro tra la coppia adottiva e il
bambino  adottabile”;  l’argomento  del  17  aprile  sarà  “Il
difficile passaggio dall’affido all’adozione”; infine il 24
aprile per parlare di “Adozioni nazionali e internazionali.
L’importanza del lavoro di rete nel post-adozione”.
Al  termine  di  ogni  incontro  una  famiglia  adottiva  o  una
affidataria porterà la propria esperienza.





Nuova  sede  del  Movimento  5
Stelle  di  Siracusa,
inaugurazione  in  viale
Teocrito
Sabato 16 marzo, alle ore 18, in viale Teocrito 85, si terrà
l’inaugurazione della nuova sede del Movimento 5 Stelle di
Siracusa. “Un luogo di incontro e dibattito, aperto anche a
simpatizzanti e curiosi che vorranno partecipare ad incontri
settimanali per analizzare le principali tematiche cittadine e
raccogliere istanze e necessità dei cittadini”, scrive in una
nota Movimento 5 Stelle di Siracusa.
“La nuova sede si trova in un’area centrale di Siracusa, segno
della  volontà  del  Movimento  5  Stelle  di  rimanere  forza
politica davvero vicina al cittadino e disposta all’ascolto
senza il filtro di quelle segreterie spesso utilizzate come
centri di potere”, continua.
All’evento parteciperanno anche il parlamentare Filippo Scerra
e il deputato regionale Carlo Gilistro, insieme agli attivisti
del  gruppo  territoriale  guidato  dalla  referente  cittadina
Cristina Merlino.

“Romeo&Giuliet, lu processu e
famigghie”,  al  teatro  Alfeo
di Siracusa
Arriva il secondo appuntamento della rassegna “Amori tossici”,
con la direzione artistica di Massimo Tuccitto, al Teatro

https://www.siracusaoggi.it/nuova-sede-del-movimento-5-stelle-di-siracusa-inaugurazione-in-viale-teocrito/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-sede-del-movimento-5-stelle-di-siracusa-inaugurazione-in-viale-teocrito/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-sede-del-movimento-5-stelle-di-siracusa-inaugurazione-in-viale-teocrito/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-sede-del-movimento-5-stelle-di-siracusa-inaugurazione-in-viale-teocrito/
https://www.siracusaoggi.it/romeogiuliet-lu-processu-e-famigghie-al-teatro-alfeo-di-siracusa-con-la-rassegna-amori-tossici/
https://www.siracusaoggi.it/romeogiuliet-lu-processu-e-famigghie-al-teatro-alfeo-di-siracusa-con-la-rassegna-amori-tossici/
https://www.siracusaoggi.it/romeogiuliet-lu-processu-e-famigghie-al-teatro-alfeo-di-siracusa-con-la-rassegna-amori-tossici/


Alfeo di Siracusa.
Il  16  marzo,  alle  20,30,  e  il  17  marzo,  alle  18,30,  a
prendersi  la  scena  sarà  lo  spettacolo  di  Sebastiano  De
Francisci, con la regia di Massimo Tuccitto: “Romeo&Giuliet,
lu processu e famigghie”.
Nel cast, oltre a loro due, Corrado Drago, Raphael Urbino,
Sofia Spada, Martina Caracò, Carlotta Catinella e Sara Spada.
I costumi e le scene sono dell’associazione culturale Godot,
le musiche di Chopin.
“Anche questo grande classico della letteratura nasconde al
suo  interno  i  valori  tossici  e  fortemente  patriarcali  e
maschilisti di cui tutta la rassegna è permeata. Quella che
per  tutti  è  la  più  grande  storia  d’amore  mai  scritta  è,
invece, a mio avviso, un monito per le generazioni future. –
sottolinea Massimo Tuccitto – Il matrimonio che i due giovani
contraggono con una sorta di “fuitina” avviene principalmente
per ripicca alle famiglie, che noi processeremo in questo
spettacolo  che  abbiamo  deciso  di  trasferire  totalmente  in
Sicilia,  perché  credo  che  le  logiche  familiari  di  cui  è
imperfetto il testo, molto rassomiglino a logiche mafiose, che
noi siciliani, e non solo, conosciamo bene”.

Polizia di Stato e Municipale
in strada insieme, elevate 76
multe
Servizi di controllo del territorio di Siracusa finalizzati al
rispetto delle norme della circolazione stradale.
Nello  specifico,  nella  giornata  di  ieri  gli  agenti  delle
Volanti,  coadiuvati  da  personale  della  Polizia  Municipale,
hanno identificato 294 persone, controllato 166 veicoli ed
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elevato 76 sanzioni al Codice della Strada.
Gli agenti hanno anche controllato 35 persone sottoposte a
misure limitative della libertà personale. A tal proposito, un
giovane  di  24  anni,  sottoposto  al  regime  degli  arresti
domiciliari,  è  stato  denunciato  in  quanto  assente  al
controllo.

“Sabato  della  Salute”,
donazione del sangue e organi
a  cura  dei  Lions  al  Parco
Commerciale Belvedere
Sesto  appuntamento  nell’ambito  dell’iniziativa  “Il  Sabato
della Salute” organizzato dal Parco Commerciale Belvedere e i
Lions del Coordinamento Area Salute del Distretto 108 Yb.
Sabato 16 marzo, dalle ore 10 alle 13, l’autoemoteca dell’AVIS
di Siracusa ed i Medici e Volontari coordinati dal Dr. Dario
Genovese  sosteranno  all’ingresso  principale  del  Parco
Commerciale  mentre  all’interno,  i  LIONS  del  territorio,  i
Volontari AIDO e ADMO coordinati dalla Dr.ssa Graziella Basso,
faranno opera di informazione.
Domani la giornata sarà dedicata alla sensibilizzazione della
donazione del sangue, donazione degli organi e donazione del
midollo osseo.
Continua, quindi, la campagna di comunicazione e di screening
mirata alla promozione della salute in collaborazione con il
Dipartimento Attività Sanitarie e Osservatorio Epidemiologico
dell’Assessorato Regionale della Salute, con la ASP Siracusa
UO per l’Educazione e la Promozione della Salute.

https://www.siracusaoggi.it/sabato-della-salute-donazione-del-sangue-e-organia-a-cura-dei-lions-al-parco-commerciale-belvedere/
https://www.siracusaoggi.it/sabato-della-salute-donazione-del-sangue-e-organia-a-cura-dei-lions-al-parco-commerciale-belvedere/
https://www.siracusaoggi.it/sabato-della-salute-donazione-del-sangue-e-organia-a-cura-dei-lions-al-parco-commerciale-belvedere/
https://www.siracusaoggi.it/sabato-della-salute-donazione-del-sangue-e-organia-a-cura-dei-lions-al-parco-commerciale-belvedere/


Pallanuoto  Ortigia,  grande
sfida  in  campionato:
affronterà l’AN Brescia
Dopo la buona prestazione in Euro Cup, a Berlino, contro lo
Spandau 04 Berlin, l’Ortigia, domani pomeriggio in campionato,
dovrà affrontare i vice-campionati d’Italia dell’AN Brescia.
Al centro natatorio “Mompiano” di Brescia, per la squadra di
Piccardo sarà uno scontro diretto, con le due squadre distanti
tra loro di un solo punto: : i lombardi, infatti, sono terzi
con 31 punti, l’Ortigia al quarto posto a quota 30.
“Abbiamo un paio di giocatori che hanno accusato dei problemi
fisici durante la settimana, in particolare Ferrero e Cupido.
Ad  ogni  modo,  abbiamo  cercato  di  lavorare  al  meglio,
preparando una delle partite più difficili del campionato.
Contro il Brescia sarà un match due volte più arduo rispetto a
quello  di  Berlino.  Dovremo  giocare  molto  bene  sia  in
superiorità  che  in  inferiorità  numerica,  perché  sono  due
situazioni  di  gioco  che  loro  svolgono  molto  bene,  e  poi
dovremo  avere  resistenza  difensiva  sulle  loro  transizioni,
nelle quali hanno molta velocità e riescono ad arrivare molto
forte sulla prima linea. – ha sottolineato mister Stefano
Piccardo  –  Infine,  bisognerà  cercare  di  avere  un  buon
controllo  sui  loro  centri,  ossia  Lazic,  medaglia  d’oro
olimpica, e Gianazza, ragazzo in grande ascesa, che andrà
guardato con particolare attenzione. A livello di statistica –
continua Piccardo – va premesso che il Brescia ha perso in
casa solamente con la Pro Recco, cioè contro la squadra più
forte al mondo. È indubbiamente vero, però, che il gap fra noi
e un certo tipo di formazioni, compreso il Brescia, in questi
anni si è ridotto, ma quella di domani rimane una partita

https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-ortigia-grande-sfida-in-campionato-affrontera-lan-brescia/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-ortigia-grande-sfida-in-campionato-affrontera-lan-brescia/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-ortigia-grande-sfida-in-campionato-affrontera-lan-brescia/


molto complicata. Loro non sono la squadra dell’andata, anzi
penso che vorranno renderci pan per focaccia e riscattare
quella sconfitta subita a Siracusa. Sarà una gara difficile,
da giocare tatticamente nel modo giusto. Dal punto di vista
del risultato, questo è quel tipo di partite nelle quali tutto
può succedere”.
Alla  vigilia  della  partita  parla  anche  l’attaccante
dell’Ortigia, Yusuke Inaba: “Sappiamo che questo match è molto
importante per continuare la strada verso i play-off scudetto
e per la classifica, visto che loro si trovano un punto sopra
di noi. Di sicuro non dobbiamo pensare all’andata e alla gara
vinta da noi, perché la partita di domani sarà molto diversa e
non sarà per niente facile. Noi veniamo da gare ben giocate,
ci stiamo allenando tanto e ci sentiamo pronti per scendere in
acqua  e  giocarci  le  nostre  possibilità.  Il  Brescia  ha
giocatori di esperienza e giovani preparati, quindi per noi
sarà fondamentale l’approccio, dovremo partire subito forte,
cercando di fare meno errori possibili”.

I  Carabinieri  piantano  la
talea dell’Albero Falcone con
gli  studenti,  simbolo  di
Legalità e Libertà
“Un albero per il futuro”, il progetto nazionale di educazione
ambientale. Nella mattinata del 13 marzo, i Carabinieri del
Reparto  Biodiversità  di  Reggio  Calabria,  con  gli  alunni
dell’Istituto  Comprensivo  “Valle  dell’Anapo”  di  Ferla  e
Buscemi, hanno piantato, nel giardino delle rispettive scuole,
la talea dell’Albero Falcone.
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La talea proviene dalla duplicazione del ficus che cresce
davanti alla casa del giudice, divenuta simbolo di legalità e
libertà.
La piantumazione della gemma si è svolta alla presenza delle
Autorità locali e dei Comandanti delle Compagnie Carabinieri
di Augusta e Noto.
Il progetto “un albero per il futuro” è un’iniziativa con la
quale  i  Carabinieri,  da  sempre  sensibile  alla  tematica
ambientale  e  promotrice  dei  valori  della  legalità  nelle
scuole, intende coinvolgere attivamente i più giovani in un
percorso  reale  di  consapevolezza  ecologica,  finalizzato  a
migliorare l’ambiente, contribuire a mitigare i cambiamenti
climatici, nonché accrescere la biodiversità del nostro Paese.
L’iniziativa  è  stata  apprezzata  dai  bambini  che  hanno
partecipato attivamente alla cerimonia recitando poesie sui
temi della legalità e dell’ambiente.

Incidente in via Elorina con
un’auto ribaltata: ferito il
conducente  e  disagi  al
traffico
Incidente intorno alle 16 in via Elorina, a Siracusa. Per
cause  al  vaglio  degli  investigatori,  una  Volkswagen  Golf
bianca è finita capovolta. Sembrerebbe un’incidente autonomo,
con il conducente alla guida che avrebbe perso il controllo
del  mezzo,  finendo  contro  il  muretto  adiacente  alla
careggiata.
La  strada,  sia  in  uscita  che  in  entrata  per  Siracusa,  è
paralizzata  per  permettere  gli  immediati  soccorsi  e  la
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successiva rimozione della vettura, causando grandi disagi al
traffico, con lunghe code in via Elorina, all’altezza delle
“due colonne”.
Sul posto l’ambulanza del 118 per soccorrere il conducente,
che sembrerebbe rimasto ferito e la Polizia Municipale.


